Jeudi 17 Janvier 2019

12 Sports

Football/Championnat national de première et deuxième divisions 2018-2019

Vers une saison blanche?



Le ministère des Sports, la Fégafoot et la Linafp devraient trouver une solution appropriée afin que le National-Foot 1 et D2, saison 2018-2019, soit lancé...

... histoire d'éviter que les joueurs se lassent.

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

LE démarrage du championnat national de football professionnel de première et deuxième divisions, édition 2018-2019, ressemble à une « arlésienne » aux yeux de nombreux observateurs acteurs majeurs (joueurs et clubs, notamment) de cette compétition domestique.

D'aucuns ont fini par perdre espoir. Heureusement qu'il y a encore quelques optimistes. Parmi eux, l'Association des clubs de D1 et D2 et la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). Selon une source digne de foi, ces deux entités, à la demande de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), ont planché dernièrement, pendant deux jours, pour reconsidérer

leurs projets initiaux (calendrier des matches, budget prévisionnel...). « Nous sommes disposés à commencer les activités même avec 1 milliard de francs. Quitte à nous donner le reste après. Vraiment, nous sommes prêts à jouer, mais à condition qu'on nous donne le minimum », nous a confié, hier, le président de l'association des clubs professionnels, Landry N'keyi. Tout en estimant que les

dossiers pourraient aller très vite avec la confirmation du ministre d'Etat Alain-Claude Bilie-By-Nze à la tête du département des Sports, Landry N'keyi affirme que ses partenaires et lui « acceptent de différer les arriérés », compte tenu des difficultés économiques que traverse notre pays.

Si les décisions prises lors du récent conclave ayant réuni la fédération, la Ligue nationale de foot-

ball professionnel et l'association des clubs professionnels entérinées par le prochain conseil d'administration de la Linafp, le championnat national professionnel pourrait " se disputer en deux zones ". Histoire, pour les

concepteurs de ce projet, de "réduire les dépenses des équipes en déplacement ".

Au niveau du ministère des Sports dont le patron

était hier en déplacement, il n'y a pas péril en la demeure. « Nous allons recevoir, à cet effet, la Linafp d'ici la fin de la cette semaine», a laissé entendre un conseiller du ministre des Sports. Probablement pour trouver, enfin, une solution idoine afin de démarrer, avant la fin de ce mois de janvier, le National-Foot D1 et D2, saison 2018-2019.

l'union

Les joueurs locaux en ont vraiment besoin!.

Ouverture du séminaire de formation sur l'administration sportive

La gestion administrative des clubs sportifs au cœur des assises

PSNB

Libreville/Gabon

LA Ligue de football de l'Estuaire (LFE) organise, depuis hier matin, à Libreville, un séminaire de formation

l'administration sportive. L'animateur de ce stage qui prend fin vendredi 18 janvier 2019 est notre compatriote Serges Assume, instructeur en administration sportive.

Tout en remerciant, à l'ouverture, la LFE d'avoir sollicité son expertise pour l'animation de ce séminaire devant booster les capacités des dirigeants des équipes qui participent aux activités de la Ligue de football de l'Estuaire, M. Assume a dévoilé le programme des assises, en indiquant qu'elles seront axées sur les rudiments liés à la gestion administrative d'un club de foot-

« Durant les trois jours du stage, nous allons aborder tour à tour plusieurs éléments. Notamment la gestion de l'environnement 🖁 sportif dans lequel les clubs évoluent, la gestion des activités d'un club, c'est-àdire, comment rédiger un procès-verbal et faire le suivi des athlètes au sein du club, etc.», a dit l'instructeur. Avant d'ajouter : « tout ceci concourt à la gestion de la bonne pratique



Le formateur Serges Assume.



sent à l'ouverture des travaux.



Les participants au stage consacré à l'administration sportive à l'ouverture des assises hier au stade de Nzeng-Ayong.

au sein des clubs de football.»

fait du nombre élevé des Pour la journée inaugurale, participants, pour un jour

l'instructeur s'est dit satisouvrable. « Le nombre de personnes est assez conséquent. Cela démontre leur intérêt pour l'apprentissage et la formation. Pour moi, c'est l'occasion de leur partager ma modeste connaissance et apprendre aussi auprès d'eux, ce qu'ils font au sein de leurs clubs sur le plan administratif.»

Serges Assume a précisé que cette formation devrait permettre aux participants non seulement de partager leurs expériences, mais aussi d'échanger autour des modèles ou des pratiques dans la gestion les structures sportives.

« A long terme, c'est pour aider la ligue provinciale à s'inscrire dans une logique d'avoir les personnels de ces différents clubs (secrétaire général, directeur sportif, etc.) bien formés, de nature à gérer de façon professionnelle leurs différents clubs. Ce n'est pas forcément en terme de moyens financiers que l'on peut viser des objectifs clairs pour faire progresser le football, mais plutôt d'état d'esprit et de valeur», a conclu le formateur.

Pour organiser ce séminaire, le premier du genre, la Ligue de football de l'Estuaire, représentée par son secrétaire général, Lin-Côme Owono Essono, est partie d'un constat: les volontaires chargés de la gestion des clubs n'étaient pas forcément formés dans cette matière. « Il était temps, pour le comité exécutif de la ligue, de donner à chacun la possibilité de pouvoir se former sur le plan administratif», a-t-il souligné.